



GOBER & FREINBICHLER

WEINE VON HAND

Ried Kirchholz Blaufränkisch

Die Subriede Kirchholz sticht durch ihren durchlässigeren Boden hervor der nur hier auf rund 30ha den Ton-Lehmboden mit sandigem Kies durchsetzt. Eben dies unterscheidet die Riede stark von ihren bekannten Nachbarn Hochäcker und Dürrau mit ihren reinen schweren Ton-Lehmböden.

„Blaufränkisch Ried Kirchholz“ stammt von unserer ältesten Parzelle mit bis zu 55-jährigen Reben des alten lockerbeerigen Blaufränkisch Klons. Voller Tatendrang seine markante Geschichte zu erzählen, spiegeln sich im Wein Komplexität und Tiefgang die stetig von der frischen und mineralischen Textur begleitet werden.

The single vineyard ‚Kirchholz‘ stands out for its more permeable soil, which only here on around 30ha intersperses the clay-loam soil with sandy gravel. This is precisely what distinguishes the vineyard from its well-known neighbor vineyards Hochäcker and Dürrau with their pure, heavy clay-loam soils.

‚Blaufränkisch Ried Kirchholz‘ comes from our oldest plot with up to 55-year-old vines of the old, loose-berry Blaufränkisch clone. Full of enthusiasm to tell its distinctive story, the complexity and depth are reflected in the wine, which are constantly accompanied by the fresh and mineral texture.

Herkunft/origin: Burgenland

Weingärten/vineyards: Horitschon, Ried Kirchholz

Alter/age of the vines: 55 Jahre

Rebsorte/grape variety: 100% Blaufränkisch

Format: Bouteille 0,75l

Verschluss/closure: Diam Kork 10

Jahrgang/vintage: 2021

Verarbeitung/production: Handlese / Spontangärung

Ausbau/maturation: gebrauchte 500l Fässer
used 500l barrels

Alkohol/alcohol: 13,7 % vol.

Restzucker/total sugar: 1,0 g/l

Säure/total acidity: 6,4 g/l

Filtration/filtration: ja, grobe Filtration

Trinkreife/maturity: 2023 - 2038



GOBER & FREINBICHLER WEIN OG

Bachgasse 10 - 7312 Horitschon - Österreich - Tel. +43.650.9136747

www.weinevonhand.at